

Champions



El Madrid gana 3-1 a un Stuttgart que le hizo pasar apuros —P34 A 37

Ribera, contrapeso progresista en una Comisión Europea derechizada

● España logra la poderosa vicepresidencia de transición verde y competencia

● Socialistas y liberales pierden peso y entra el ultra italiano Fitto

● Von der Leyen se marca como prioridades la defensa y el impulso a la industria

MARÍA R. SAHUQUILLO
Estrasburgo

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, presentó ayer el nuevo Ejecutivo europeo que afrontará, a partir de noviembre, enormes retos en una legislatura muy marcada por la seguridad económica y el impulso industrial. Teresa Ribera,

actual vicepresidenta tercera del Gobierno de España y ministra de Transición Ecológica, tendrá un papel muy destacado en el nuevo equipo, como vicepresidenta ejecutiva para Transición Limpia, Justa y Competitiva, y será la responsable de la poderosa y codiciada cartera de Competencia. La socialista será el peso pesado



Teresa Ribera, ayer. EFE

en la política industrial europea, prioridad del mandato. Ribera es la única socialista con un puesto importante en una Comisión que, como ha pasado en casi toda Europa, ha girado a la derecha. El ultraderechista italiano Raffaele Fitto tendrá otra vicepresidencia, la de Cohesión y Reformas. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P10

El plan de regeneración impone mayor control a los cargos públicos

● Una comisión en el Congreso analizará la desinformación

● La Fiscalía del Estado creará dos unidades contra la corrupción

CARLOS E. CUÉ
Madrid

El plan de regeneración aprobado ayer por el Consejo de Ministros contiene 31 medidas para una mayor transparencia y control en la política y en los medios y la defensa de la libertad de expresión. El paquete incluye un mayor control sobre los cargos públicos ante conflictos de intereses, exige la rendición de cuentas cada seis meses a las administraciones y propone limitar la financiación de los medios con publicidad institucional. —P14 A 16

—EDITORIAL EN P10



Los servicios de emergencia trasladaban ayer a un herido por la explosión de su busca en la ciudad libanesa de Sidón. AP/LAPRESSE

Hezbollah, golpeada en Líbano mediante la explosión simultánea de cientos de dispositivos

Al menos nueve muertos y 2.800 heridos al estallar los buscas que utiliza la milicia enfrentada a Israel

ANTONIO PITA
Larnaca (Chipre)

Nueve personas murieron ayer y unas 2.800 resultaron heridas al explotar de forma simultánea, en distintos puntos de Líbano, los buscas que usan los miembros de

la milicia Hezbollah para comunicarse. La complejidad del ataque apunta a la autoría del Mosad, los servicios secretos israelíes en el exterior. La milicia amenazó a Israel con un "justo castigo en formas que espera y que no espera".

El ataque coordinado lleva a un punto aún más peligroso la guerra de desgaste que mantienen desde hace casi un año Israel y Hezbollah. La explosión casi simultánea de cientos de artefactos carece de precedentes conocidos y se con-

sidera la mayor brecha de seguridad sufrida por el grupo armado desde su fundación en los años ochenta. EE UU dijo desconocer quién está detrás del ataque, que no confirmaron oficialmente las autoridades de Israel. —P7

Parlamento Europeo

Los populares negocian con los ultras sobre Venezuela —P5

Juicio en Francia

Dominique Pélicot: "Soy un violador, como todos los acusados" —P30

Sociedad

La nueva ley de la ELA: atención 24 horas y protección a los cuidadores —P32

Economía

El Banco de España eleva al 2,8% el crecimiento del PIB para este año —P24